

スピリチュアル視点で
人生を紐解く
Q&Aシート

和の引き寄せメソッド

水を掬すれば
月手た在り
和の
引き寄せ
メソッド

いきなりですが、 あなたは人生に満足してますか？

申し分ないくらい大満足だ！というあなたにも人生の青写真は存在します

あなたのこれまでの人生に

あなたのこれから的人生のヒントがあります

人生の大きな出来事に、偶然はありません

インパクトのある出来事、人生を変えた出来事には

隠された意味があります

私達は誰もが、幸せと充実感を求めています

充実感！

あなたが一番やりたいことをみつけ

そこから心の豊かさ受け取った時にあなたの人生が輝きます

そして、

「何のために生まれてきたのか？」

考えてみてください

この質問の

スピリチュアルな答えは

魂の成長です

どんな人生の経験の大変なことも嬉しいことも

魂の成長につながっています

水を掬すれば
月手たなづ
の
和
引
ほ
寄
セ
メジッド

Q: 今の仕事にやりがいを感じないのですが、どうしたらいいでしょうか？

A: 私たちは、人生において、自分が一番幸せな道が見つけられるように人生が構成されています。その意味で、人生での喜びが見つからない、やりがいを感じない、心から楽しいと感じられないという場合は、一番幸せな道が見つかっていない場合がほとんどです。

心から幸せを感じる、そんな仕事を見つけると高い基準をもって、その意味で今の仕事を見直してみてください。その観点から、心が、一番幸せな仕事ではないと感じたら、それは、今の場所、仕事を離れる時期を魂が教えてくれている場合が多いです。

頭の中で、今の仕事は給料が良い

世間的に認知されている会社で聞こえが良い

今の仕事以外できない、他に出来ることがない

そんな観点で思考しまいがちです

そこで、今の仕事をこの後、2年、3年、5年と続ける自分の姿を想像してみてください。

そこにいるあなたは、ワクワクするか、うんざりして疲れている自分がいるのか

自分の魂の声に聴いてみる事です。

Q: 今の仕事を続けることが辛くなってきた。どうしたらいいでしょうか?

A:仕事を続けることが実際に辛くなったり、ストレスを感じたり、夜寝られなくなったり、鬱の気分になったり、やる気が起きない、朝起きられないなど、これらの具体的な心身の兆候が出てきた時は、その会社、その環境を少しでも離れることをおすすめします。

身体に兆候が出るということは、魂レベルで幸せにならない場所にいる兆候だからです。人は、魂レベルで幸せにならない場所に長くいると、どんどんストレスという形で、心身にあらわれてきます。魂レベルでやりたいこととは反対の方向にいる時に多くあらわれます。初期はストレスという兆候ですが、ストレスを放っておいたり、我慢していると、うつ病、パニック障害、摂食障害などを含めて、さまざまな病名のつく症状が出てきます。

病は気からということ言葉があるように自分の魂レベルで幸せじゃない場所に長くいて、我慢しているところで、心身に症状が出てきます。解決策はとても簡単で、自分が幸せを感じない場所から離れて、幸せを感じる場所に進路を変更する事です。

我慢し続けると、どんどん元気がなくなりますし、ストレスが身体を蝕んでいきます。ただし、会社を離れるなどの大きな決断は、大変なエネルギーを要しますので、自分のストレスが過度な状態や元気のない状態では、そうした大きな決断はエネルギーがなくなり、判断ができない状態になってしまいます。

心身に兆候が出た時は、もっと頑張ってみようとか、これが今の自分のためだとか考えるのはおすすめしません。

身体に兆候が出てきた時は、出来るだけ早い期間に、その場所を離れ、そして時によっては、次の仕事が見つかる前にも、これ以上、この環境にいたら、心身ともに駄目になってしまふと感じたら、まずは、離れてしまうと、そこまで追い込まれた場合には、次の道が、用意されている場合があります。

後で、振り返った時に、「ああ!あの時に離れたから、今の出会いがある」と!

宇宙は次の道を用意しないで、今の道を追い込むことはしません。

今、自分がどうしたいのか?できること。始められることはなんだろう。

自分の魂に聞いてみると、魂は、その答えを知っています
どっちに行ったらいいのか?今日なにをしたらいいのか?誰に会ったらいいのか?どの本を
読んだらいいのか?

自分の直感、フィーリングを信じて、今の環境がつらくなった時には、そして
その兆候が身体にあらわれた時には、人生の車線変更の知らせだと
考えてみてください

和の
さじ
水を掬すみな
月手たなづ
メゾンド